

Boletín del Partido Humanista Internacional

Octubre 2018



Saludos amigas y amigos.

Este es el cuarto boletín del PHI, y primero del nuevo ECI.

Hemos recibido información de actividades de los PH de España y Argentina. El equipo coordinador del PHI aprovecha para saludar a todos los miembros y adherentes del PHI en todo el mundo.

¡Un fuerte abrazo!





Los días 24 y 25 de septiembre se realizaron el paro y movilización hacia la Plaza de Mayo, propuestas por las centrales obreras CTA y CGT. el partido humanista adhiere y convoca al paro y movilización en rechazo a la política económica impuesta por el Fmi que trae miseria y desocupación a nuestro pueblo, causante de ajuste sobre la salud, empleo, educación y una violencia policial donde el plan no cierra sin represión.



Argentina, 28 de septiembre. "Día de lucha por el aborto en América Latina y el Caribe". El partido humanista movilizó desde el Congreso a Plaza de Mayo, bajo la consigna "Seguimos en las calles x el aborto legal, seguro y gratuito"



Se realizaron 2 jornadas de capacitación humanista sobre la " no violencia". Participaron amigos y compañeros de diversos lugares de Provincia de Buenos Aires y Caba. Se trabajó en un clima de mucha alegría y convicción sobre que la no violencia es la fuerza que transformará al mundo



A 3 años del nacimiento del " ni una menos", una convocatoria masiva de mujeres salió a las calles para exigirle al estado políticas y presupuesto que eviten los feminicidios y también marcar un posicionamiento claro y masivo por la legalización del aborto. El Partido Humanista participó en la organización y movilización junto a otras organizaciones y montando carpas a lo largo de la avenida 9 de julio. En nuestras 2 carpas y bajo una incesante lluvia en un clima de alegría y fraternidad estaban mensajeros, la Comunidad, y Mundo sin Guerras



2 de octubre. Se realizó una actividad en conjunto El mensaje y el PH, en conmemoración del día internacional de la no-violencia. Se invitó a la gente a una guitarreada, luego un oficio, se leyó algo acerca de que es la no-violencia activa y culminó con una quema de pedidos. Se realizó en un lugar público, llamado parque de la memoria en conmemoración de los desaparecidos en dictadura, ubicado en el límite entre Berazategui y Florencio Varela.



Asamblea estacional y día del niño.



España.

Campaña por el Desarme y la No Violencia



En Las Palmas de Gran Canaria, el equipo base del PH desarrolló una campaña de firmas en la Universidad para sensibilizar y promover acciones a favor del desarme.

Más de 600 jóvenes adhirieron a las propuestas del PH sobre desarme, tratado de prohibición de armas nucleares, salida de la OTAN, etc.

En Madrid, el equipo base de Carabanchel ha realizado un cortometraje, *Hablemos del desarme*, en el que se propone el desarme como el tema principal a considerar en la situación actual. Han contado con la colaboración voluntaria de vecinos, actores y actrices, cámaras, director etc.

El corto está inspirado en la intervención de Silo, en la Cumbre de Premios Nobel de la Paz en Berlín, contiene una serie de escenas con personajes y situaciones que aparentemente no tienen nada que ver, pero que en conjunto hacen un análisis y un diagnóstico sobre el desarme y la no violencia.





El barrio de Tetuán
 “dibuja” la No violencia :

Miembros del PH en el
 barrio celebran en la
 Plaza de la Remonta el
 día Internacional de la
 No Violencia, con un
 mural y una serie de
 reflexiones y testimonios



El pasado 2 de octubre, los equipos base del PH de Tetuán convocamos, junto a amigos de otros organismos y asociaciones, a pintar un mural en una plaza céntrica del barrio para celebrar el Día Internacional de la No violencia. Fueron algo más de dos horas de actividad, encuentro y testimonio de lo que significa repudiar la violencia y construir juntos el camino de la no violencia. El acto se desarrolló entre las 7 y las 9 de la tarde, en un ambiente alegre, calmo y lúdico. Niños, jóvenes y mayores ponían color a un mural

dedicado a la No violencia, que ha sido donado a un instituto del barrio, el Jaime Vera. Los vecinos aportaban su testimonio acerca de cómo experimentan la violencia en su vida. Un equipo de voluntarios hizo entrevistas a los participantes. Otro grupo se ocupó de montar una exposición de fotos con actividades y proyectos que se desarrollan en el barrio. Había un stand donde la gente podía informarse y hacerse con el último número de la revista del barrio, Opiniones de Tetuán.

Comunicado del PHI sobre el 2 de octubre, Día Internacional de la no violencia

Hoy se celebra el día Internacional de la No violencia, coincidiendo con el aniversario del nacimiento de Mahatma Gandhi, en homenaje al líder del movimiento de la independencia de la India y pionero de la filosofía de la no-violencia. En 2009 hace exactamente nueve años, todos los organismos del Movimiento Humanista (incluyendo el Partido Humanista Internacional), participamos de la primera marcha planetaria de la historia humana. Y como un signo de los nuevos tiempos la consigna fue "Marcha Mundial por la paz y la no violencia".

Durante 93 días se recorrieron más de 100 países de todos los continentes partiendo desde Nueva Zelanda en el lugar donde se encuentra un monumento a Gandhi hasta arribar el 2 de enero de 2010 al Parque de Estudio y Reflexión Punta de Vacas, Mendoza, Argentina. Desde este lugar el 4 de mayo de 1969 lanzó al mundo su mensaje Mario Rodríguez Cobos, Silo, guía de la No Violencia y fundador de la corriente de pensamiento conocida como Nuevo Humanismo. Hace casi 50 años que aquella arenga animó a miles de humanistas en el planeta a buscar, a través de acciones coherentes, una forma de superar el dolor y en sufrimiento en nosotros, en el prójimo y en la sociedad humana.

En 2018 la violencia de parte del sistema no ha cesado, seguimos presenciando intervenciones militares en territorios extranjeros, dejando nada más que muerte y pobreza a su paso. Seguimos presenciando la aplicación de políticas socio-económicas de parte de gobiernos que no hacen más que generar violencia y pobreza a su paso. Como dijo Silo, "porque la atmósfera social está envenenada de crueldad, nuestras relaciones personales se hacen cada día más crueles y el trato que se da uno a sí mismo es también cada vez más cruel".

Pues bien, los humanistas de todo el mundo no nos podemos quedar callados.

Arrastrados por esta atmósfera violenta, nuestros comportamientos también son violentos. Somos violentos cuando vemos en el otro un para mí, que sirve a mis intereses o que utilizamos para descargar nuestras tensiones o frustraciones; y comenzamos a practicar la no violencia cuando reconocemos lo humano en el otro. Cuando vemos un ser con nuestros mismos miedos, esperanzas y contradicciones, pero capaz de superarlos para construir juntos.

La No violencia Activa es una estrategia de lucha adoptada por el nuevo humanismo, corriente de



pensamiento de la que derivan los partidos humanistas. Esta metodología de acción consistente en la denuncia sistemática de todas las formas de violencia que ejerce el sistema. También, es una táctica de lucha aplicada a situaciones puntuales en las que se verifica cualquier tipo de discriminación.

En un mundo donde se desarrolla una violencia cada vez más diversa y sofisticada por parte de los poderosos, la No violencia Activa aparece como la herramienta adecuada y necesaria de los oprimidos, para elaborar un proyecto de liberación social y personal por parte de los pueblos.

La No violencia Activa es opuesta a cualquier tipo de revancha o venganza. Incluye entre sus tácticas de lucha, la denuncia pública, la no colaboración, la desobediencia civil, el derecho a la autodefensa y la resistencia justa.

El Partido Humanista Internacional se esfuerza para erradicar todo vestigio de violencia en el mundo, queremos superarla completamente en perspectiva y buscamos encaminar todos los métodos y formas de resolver oposiciones y conflictos sobre los rieles de la no violencia activa.

Como un signo de la evolución humana, como un signo de las nuevas búsquedas, como un signo de lo mejor del ser humano, la No violencia es la fuerza que transformará al mundo.

2 de octubre, 2018

**Equipo de Coordinación Internacional –
Partido Humanista Internacional**